

et le père vient de mourir à son tour dans la dernière semaine de janvier.

— Quand le pape entre à Saint-Pierre ou se rend à une autre fonction en *sedia gestatoria*, on remarque devant la *sedia* un homme vêtu d'un costume noir, très riche, avec la collerette au cou et qui commande aux *sediarrii*, c'est-à-dire aux hommes habillés de rouge qui portent la *sedia* sur leurs épaules, leur ordonnant d'abaisser ou de lever la *sedia*. Cet homme est le *Foriere maggiore*, marquis Urbano Sachetti qui vient de mourir le 3 février. Né en 1835, il fut nommé coadjuteur de son père en 1852 et par la mort de celui-ci devint *Foriere maggiore* en 1864. Il a donc servi pendant soixante ans le Saint-Siège et a pu faire non seulement les noces d'or mais les noces de diamant de sa charge. Le *Foriere maggiore* a sous sa surveillance et son contrôle tout ce qui regarde le mobilier des palais apostoliques, autrement dit ce que l'on appelle au Vatican la *Floreria apostolica*. Il avait jadis son logement au Vatican, mais le marquis Sachetti préférait habiter dans le palais de sa famille, *via Giulia*. Avec lui s'éteint un des serviteurs de l'Église qui, dans une position, dirons-nous, modeste, a cependant rendu de grands services que ne compensaient point les honoraires qu'il recevait. Il est en effet à remarquer que les multiples emplois du Palais apostolique sont ordinairement peu rétribués. Les personnes qui les remplissent font vraiment une oeuvre de dévouement au Saint-Siège, dont Dieu seul leur donnera la récompense.

DON ALESSANDRO.

---

#### PRIERES DES QUARANTE-HEURES

**Mercredi, 20 mars.** — Saint-Laurent.

**Vendredi, 22** “ — Saint-Denis.

**Dimanche, 24** “ — Sacré-Coeur.